

JIS.CO.ID

Pastikan Stabilitas Harga Bahan Pokok, Babinsa Kodim Pasangkayu Pantau Harga di Pasar

M Ali Akbar - SULBAR.JIS.CO.ID

Oct 31, 2024 - 11:44



Pasangkayu,— Dalam upaya menjaga stabilitas harga bahan pokok di wilayah Kabupaten Pasangkayu, Babinsa Koramil 1427-03/Baras melaksanakan pemantauan harga sembako di Pasar Tradisional Desa Bulumario, Dusun Panca

Marga, Kecamatan Sarudu, Kabupaten Pasangkayu, pada hari ini. Pemantauan ini dilakukan untuk memastikan kebutuhan pokok masyarakat tetap terjangkau dan harga-harga di pasaran tidak mengalami kenaikan yang membebani.
Kamis (31/10/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Sertu Pasong, Babinsa Koramil 1427-03/Baras, yang didampingi oleh Ketua RT setempat, Andis. Mereka bersama-sama meninjau kios-kios di pasar guna melihat langsung kondisi dan perkembangan harga bahan pangan seperti beras, gula, minyak goreng, telur, dan kebutuhan pokok lainnya.

Dalam keterangannya, Sertu Pasong menyampaikan, "Kami melakukan pemantauan ini untuk memastikan harga sembako tetap stabil dan terjangkau oleh masyarakat. Stabilitas harga bahan pokok sangat penting untuk menjaga ketenangan dan kesejahteraan masyarakat di tengah situasi ekonomi yang dinamis." Ia juga menyampaikan apresiasi atas kerjasama pedagang pasar dalam memberikan informasi yang akurat mengenai kondisi harga.

Pemantauan ini menjadi bukti kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat. Selain sebagai pengayom, Babinsa juga berperan dalam menjaga stabilitas sosial-ekonomi, terutama dalam kondisi yang berpotensi mempengaruhi kebutuhan dasar rakyat.

Masyarakat yang hadir menyambut baik kegiatan ini dan berharap pemantauan rutin oleh Babinsa dapat terus dilakukan. Kehadiran Babinsa di pasar tradisional juga memberikan rasa aman bagi para pedagang dan pembeli. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Pak Babinsa. Selain memastikan harga stabil, kehadiran beliau juga menjaga ketertiban di pasar," ujar Andis, Ketua RT yang turut serta dalam pemantauan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung stabilitas ekonomi di tingkat desa. Babinsa akan terus bersinergi dengan aparat desa dan masyarakat untuk menjaga kondisi harga agar tetap kondusif.